

## 公開概要書

受付日	令和8年1月16日	回答日	—	担当課	観光交流課
意見等の内容	<p>毎年、アイドルグループのももいろクローバーZが市の公募を募り、地方開催の大規模イベントを主催しています。</p> <p>毎年様々な地方の市で開催され、経済効果がそれぞれ5億円以上ととても高いという結果が出ております。</p> <p><a href="https://www.sankei.com/article/20250508-430MBYJLUNLXDG545PZK6QVMX4/">https://www.sankei.com/article/20250508-430MBYJLUNLXDG545PZK6QVMX4/</a></p> <p>益田市は引っ越しして数年住んでいても、東京発着便もあり、県立の公園も有している、山川海の自然もそれぞれ近い、食べ物もおいしいなど、とても県外から来るのには魅力的な立地であると感じています。</p> <p>今回は秋開催で、候補日が3パターンあるようです。</p> <p><a href="https://www.momoclo.net/archives/news/251221_02">https://www.momoclo.net/archives/news/251221_02</a></p> <p>町おこし、地域おこし、全国的に市が認知されるキッカケにとても最適かと思っておりますので、今年開催と言わずとも、近いうちに立候補のご検討をしていただくことは可能でしょうか。</p> <p>ももいろクローバーZのファン(通称モノノフ)は、地域貢献で地域にお金を落とすというのも考えているので、益田圏域全体で、飲食店やお店でのコラボお土産、メニューを準備したりしても、元々ある特産品に対してもお金を落とすことが多いため、経済効果もとても高いものと思います。</p> <p>ぜひ市をあげて誘致していただきたいなと思っております。以上、ご検討のほどいかがでしょうか。</p>				
回答の内容	回答希望なし				